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２月５日(月)14:40～16:10に第５回「学校運営協議会」を開催しました。第５回は，５時間目に実施
した全学級における各教科の授業参観後，酒匂会長の挨拶に続き，学校運営状況についての報告が
あり，本校生徒の学校運営状況の報告と，今後の学力向上に向けた取組や校則などについて意見
交換をしました。
5時間目の授業参観では，学年が進むにつれて学習態度が向上しているとの指摘がありました。その
後，ＰＴＡ会長選の規約を不必要に男女で固定することがないようにとの指摘や，靴下，携帯等
の持込などの問題，雨の日の濡れたソックスへの対応などについてのご意見や提言を賜りました。

本年度の学校運営協議会委員

酒匂 景一（会長）元東区公民館長

佐藤 寛 学習塾塾長

佐藤 克寛 志新会会長

宮ケ原 耕平 ライオンズクラブ会員

山裾 律子 保護司・民生委員

片野 美秀 前森山校区公民館長

井久保 修二 田之浦校区公民館長

中島 弘幸 潤ケ野小保護者 学校歯科医

川野 千代子 SSW安楽小運営協議会委員

庄司 嘉則 ＰＴＡ会長

長元 武彦 志布志中学校校長

永井 孝典 志布志中学校教頭

野間 卓 志布志中学校教諭（CS担当）

２ 質疑応答について
Ｑ ＰＴＡ会長等の役員を男女で固定しない方
が良い。また，男女の縛りを明文化しなく
ていいのではないか。

Ａ その通りである。是正する。
Ｑ 校則については，これまでのままで良い点
と改善点とを明確化し細かく決めすぎないよ
うにしながら決定できないか。
例：雨で濡れたストッキング（レギンス），靴
下のワンポイント，白黒ツートンカラー

Ａ 職員だけでなく，生徒も含めて検討作業を
進めているところである(まだ改定に至って
いない)。

Ｑ 進路についてはどうなっているか。
Ａ （本年度，本校の傾向を説明する。）
３ 意見並びに提言等
○ いじめ防止に係る「弁護士」講話が実施
できるので，検討して欲しい。

○ 習熟度別の指導を進めて欲しい。
○ 登下校の生徒のあいさつが充実してきた。
先生方は率先してあいさつして欲しい。

４ その他
〇 来年度の開催については後日お知らせし
た上で案内する。

○ 来年度の運営協議会委員については，特
に辞退される
方を除き，本
年度の委員を
再任させてい
ただきたい。
無理が無けれ
ば，是非お引
き受けをお願
いしたい。

第５回学校運営協議会報告

１ 授業参観
○ ５時間目の授業の様子
を参観していただいた。

※ 授業中全学級の窓の一
部が開放されており，新
型コロナウィルス感染症
予防対策であることを説
明し納得を得た。

※ 移動の際の廊下や階段
等の清掃が徹底されてお
り，大変きれいであるこ
との指摘があった。作業
直後の授業参観であり，生徒の作業態度も向
上していることを褒めていただいた。

※ 一部生徒が伏せているなどしており，集中力
のなさ，立腰指導の不徹底などについての指
摘があった。

今後の学校運営協議会での検討事項等
※ 「第５回学校運営協議会」を受けて
① スマホ等を含めた携帯電話の持込に
対して，きちんと対応して欲しい。

② 来年度委員が参加しやすい開催日時
を検討し，早めに連絡する。

※ 令和３年度の学校運営協議会も年５回
の開催を予定している。


